

COMPAÑEROS DELEGADOS AL 42 CONGRESO GENERAL ORDINARIO DEL STUNAM MESA POLITICA LABORAL.

MI NOMBRE ES KAREN ALEJANDRA CAMPOS URBINA, SOY COMPAÑERA VIGILANTE DE ESTACIONAMIENTOS CONTROLADOS Y DELEGADA AL CONGRESO POR ESTA MISMA DEPENDENCIA.

A CONTINUACION LES VOY A LEER MI PONENCIA QUE LLEVA POR NOMBRE:

BAÑOS EN ESTACIONAMIENTOS CONTROLADOS

HAY DISTINTAS DISPOSICIONES LEGALES NACIONALES E INTERNACIONALES QUE HACEN ENFASIS RESPECTO A LA DIGNIDAD HUMANA DE UN TRABAJADOR.

UN TRABAJO DIGNO SE ENTIENDE POR AQUEL QUE RESPETA PLENAMENTE LA INTEGRIDAD DE LAS PERSONAS EMPLEADAS, OFRECIENDO UN AMBIENTE LABORAL RESPETUOSO, SEGURIDAD SOCIAL, CAPACITACION PARA CRECIMIENTO LABORAL E INSTALACIONES ADECUADAS DE SEGURIDAD E HIGIENE LO QUE IMPLICA TENER ACCESO A INSTALACIONES SANITARIAS, Y AL RESPECTO QUIERO HABLARLES PUES LOS COMPAÑEROS DE LOS TRES TURNOS DE ESTACIONAMIENTOS CONTROLADOS EN LA MAYORIA NO CONTAMOS CON ACCESO A BAÑOS.

EN EL AMBITO INTERNACIONAL EXISTEN CONVENIOS Y RECOMENDACIONES DE OIT FIRMADOS Y RACTIFICADOS POR MEXICO. POR OTRO LADO, POR LO QUE CONCIERNE A LA LEY NACIONAL, NUESTRA CONSTITUCION, LA LEY FEDERAL DEL TRABAJO LA NORMA OFICIAL MEXICANA 001 DE LA SECRETARIA DEL TRABAJO DEL 2008 EN EL REGLAMENTO FEDERAL DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO.

QUISE HACER MENCION DE LO ANTERIOR PUES LOS COMPAÑEROS QUE LABORAMOS EN LOS TRES TURNOS DE ESTACIONAMIENTOS CONTROLADOS, DESDE HACE 30 AÑOS SUFRIMOS LA PROBLEMÁTICA DE NO CONTAR CON ESTE SERVICIO QUE LAS LEYES NACIONALES E INTERNACIONALES OBLIGAN A LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO A PROPORCIONARNOS, LA PROBLEMÁTICA MENCIONADA, TRAE CONSIGO CIERTAS CIRCUNTANCIAS Y PUNTUALMENTE QUIERO MENCIONAR ESTOS CASOS A LOS QUE NOS VEMOS OBLIGADOS A ENFRENTAR EN NUESTRA JORNADA LABORAL , CASOS QUE VAN MAS ALLA DE UNA INCOMODIDAD:

- DENTRO DEL GRUPO DE TRABAJADORES, HAY COMPAÑEROS QUE SON DE LA TERCERA EDAD, COMPAÑEROS DIABETICOS.
- POR ESTA PROBLEMÁTICA HAY COMPAÑEROS QUE PRESENTAN RECURRENTES INFECCIONES EN LOS RIÑONES LO QUE A UN FUTURO DESENCADENARA UNA FALLA RENAL Y CONSECUENTEMENTE A UNA INSUFICIENCIA RENAL
- LOS COMPAÑEROS TENEMOS QUE RECURRIR A LOS BAÑOS DEL METRO COPILCO Y UNIVERSIDAD PUES NUESTRA JORNADA EMPIEZA 5:30AM Y 6:30AM Y POR ENDE TENEMOS QUE PAGAR PARA HACER NUESTRAS NECESIDADES BASICAS.
- LAS MUJERES TRABAJADORAS NO PODEMOS TENER UNA MENSTRUACION COMODA, PUES NO CONTAMOS CON EL HIGIENE QUE SE REQUIERE PARA ELLO.
- HAY COMPAÑEROS QUE RECURREN A SITUACIONES BASTANTES ANTIHIGIENICAS E INCOMODAS PARA SATISFACER SUS NECESIDADES FISIOLÓGICAS.

ESTAS SON PARA EJEMPLIFICAR ALGUNAS.

POR LO ANTERIOR LE SOLICITAMOS AL AREA LABORAL DE NUESTRO COMITÉ EJECUTIVO PARA QUE DENTRO DE LAS ACCIONES QUE SE CONSIDEREN TOMAR PARA ESTE SIGUIENTE AÑO TOMEN EN CUENTA LO ANTES EXPRESADO.

SIN MAS POR EL MOMENTO, LES AGRADEZCO SU ATENCION.